



Paris Ouest | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

136 m²

Réf. 2702

1 695 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 15 - SeineRare sur le marché parisien - Magnifique duplex de 5/6 pièces aux deux derniers étages de la plus belle tour du Front de Seine. Au 33ème étage, ce premier niveau se compose comme suit : une entrée, un double séjour exposé Ouest (5, 30 m de hauteur sous plafond), un bureau, une grande cuisine dinatoire, donnant sur la Seine, un débarras et un WC séparé. Au 34ème étage et second niveau, trois chambres, une grande salle de bains, une salle de douche et un WC séparé. Cet appartement bénéficie d'une vue à 270° sur Paris et la Seine avec la tour Eiffel de plain pied. Le plan optimisé ...

Paris 15 - SeineRare on the Parisian market - Magnificent duplex of 5/6 rooms on the last two floors of the most beautiful tower of the Front de Seine. On the 33rd floor, this first level is composed as follows: overlooking the Seine an entrance, a double living room facing west (5.30 m high ceilings), an office, a large kitchen, a storage room and a separate toilet. On the 34th floor and second level, three bedrooms, a large bathroom, a shower room and a separate toilet. This apartment benefits from a 270° view on Paris and the Seine with the Eiffel Tower on the same level. The optimized plan ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

